

PRÉSENCE DE HIATELLA ARCTICA (LINNAEUS, 1767) SUR LA
JETÉE ORIENTALE DU PORT DE ZEEBRUGGE (MOLLUSCA, BIVAL-
VIA).

25837

Le soir du 29-VIII-1988 et du 25-IX-1988, nous avons chaque fois observé une *Hiatella arctica* vivante entre les rochers de la jetée orientale du port de Zeebrugge à Heist par marée de très forte amplitude. Le premier spécimen mesure 6 mm et le second 14 mm.

Il existe très peu de signalements récents de cette espèce en Belgique. ENEMAN & KERCKHOF (1983) en signalent quelques exemplaires en janvier 1983 sur des objets flottants échoués à Oostende. GOETHAELS (1982) en signale un exemplaire mort depuis peu, sous le nom de *Hiatella gallicana*, dans une cavité d'une grosse pierre échouée à Nieuwe Sluis aux Pays-Bas (près de Breskens), à 11 km de la frontière belgo-hollandaise.

L'observation de cette espèce souligne une fois de plus l'intérêt faunistique de la jetée orientale du port de Zeebrugge.

Bibliographie.

- ENEMAN, E. & F. KERCKHOF, 1983. Uit het Natuurhistorisch Archief (vervolg).- De Strandvlo, 3(3): 66-80.
GOETHAELS, R., 1982. Verslag van de excursie naar Nieuwe Sluis.- De Strandvlo, 2(4): 115-117.

Cédric d'UDEKEM d'ACQZ